

## e estanca crédito a estados (Reforma 30/09/16)

Se estanca crédito a estados (Reforma 30/09/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (30 septiembre 2016).- En agosto, el financiamiento bancario a estados y municipios se estancó respecto al mismo mes de 2015, según el Informe de Agregados Monetarios y Actividad Financiera del Banco de México (Banxico). El crédito a este sector no tuvo crecimiento, ya que Banxico precisó que la variación real anual fue cero. En abril del presente año, este segmento del crédito creció 3.4 por ciento, y desde entonces comenzó a reducir su tasa de expansión real anual. Para mayo y junio el crecimiento fue de 1.3 y 1.0 por ciento real anual, respectivamente, mientras que en julio la tasa de expansión fue de 1.9 por ciento. En agosto, el crédito bancario directo al sector privado aumentó 12.2 por ciento real anual y todos los segmentos del crédito bancario crecieron menos que en julio. Por ejemplo, el crédito al consumo aumentó 9.8 por ciento real anual en agosto, luego de que en julio pasado el incremento fue de 10 por ciento real anual. En vivienda, la expansión fue de 7.7 por ciento real anual en el octavo mes de 2016, luego de que en julio fue de 8 por ciento. En cuanto al crédito bancario para empresas y personas con actividad empresarial, el avance fue de 15.4 por ciento en agosto, mientras que en julio fue de 16.7 por ciento. Según el Informe de Agregados Monetarios, el financiamiento otorgado a intermediarios financieros no bancarios como Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes) y entidades financieras populares sólo creció 6.1 por ciento, luego de que en julio pasado subió 16.1 por ciento real anual. La tasa de crecimiento del crédito a intermediarios no bancarios fue la más baja desde mayo pasado, cuando registró 5.7 por ciento real anual. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo